

今年度のその他の主な活動実績

2025年4月～12月

<4月>宗山墓地清掃 <5月>宗山墓地清掃、個人宅剪定・除草作業2件 <6月>宗山墓地清掃、城山公園除草作業1回、児童公園除草作業1回、個人宅剪定・除草作業1件 <7月>宗山墓地清掃、城山公園除草作業2回、個人宅剪定・除草作業1件 <8月>宗山墓地清掃、宗山墓地除草作業、個人宅剪定・除草作業1件 <9月>宗山墓地清掃 <10月>宗山墓地清掃 <11月>宗山墓地清掃、児童公園除草・落葉清掃作業1回 <12月>宗山墓地清掃、宗山墓地除草作業、城山公園除草作業1回

2025年度 青海ボランティア隊 サポーターの皆さまのご紹介

青海ボランティア隊の活動にご賛同いただき、また法人サポーターとしてご登録いただき誠にありがとうございます。サポーターの皆さまからいただきました登録料は、無料住民バスの運行をはじめとしたボランティア活動の活動費として大切に使わせていただいております。今後とも活動へのご理解、ご支援をどうぞよろしくお願いいたします。

青海ボランティア隊 2024-2026
法人メインゴールドサポーター
2024-2026 OFFICIAL MAIN GOLD SUPPORTER



常滑牛乳 株式会社 テクア おおしまハートクリニック
OHSHIMA HEART CLINIC

GREEN LIFE FITNESS. 飯嶋歯科 なないろホーム

吉澤の想いの
架け橋となります
司法書士法人 しょうむら法務事務所 株式会社一心コンサルティング

宮山区、青海町町内会、常滑市社会福祉協議会

本郷安富クリニック、竹内内科小児科、加藤耳鼻咽喉科、久野歯科医院、有限会社花菊、Branding Doctors®、株式会社KODA企画、個人サポーター若干名

※順不同・敬称略

<青海ボランティア隊に関するお問い合わせ先> 事務局／090-9941-3191(受付時間：平日9:00～15:00)

※平日仕事をしているボランティアが合間で対応していますので、時間帯によってはつながらない場合もあります。
ホームページからのお問い合わせもご利用ください。

青海ボランティア隊の公式HPは
こちらです！事業の案内など随时
UPしますので、ぜひご覧ください！



LINEからも
お問い合わせ
いただけます！



SEIKAI
VOLUNTEER
CORPS SINCE 2018
青海ボランティア隊
Blue Hand Action For Society



Blue Hand Action

ブルー ハンド アクション

SEIKAI
VOLUNTEER
CORPS SINCE 2018
青海ボランティア隊
Blue Hand Action For Society

2024-2026 OFFICIAL
MAIN GOLD SUPPORTER 大阪屋葬祭



事業レビュー ① 新たな事業として 「子どもフードドライブ」事業を スタートしました。

本年度、青海ボランティア隊子どものみらい応援事業として、新たに立ち上げた「子どもフードドライブ」。フードドライブとは、家庭で消費しきれない食品を回収拠点で集め、協力団体(今回の事業では常滑市役所学校教育課・常滑市社会福祉協議会など)を通じて食品を必要としているご家庭へ寄付する活動のことです。日本の食品ロスは年間472万トンとも言われ、この取り組みにより、食品ロスの削減と生活困窮者支援の両立に貢献できる活動として注目されています。本事業では、子どもたちが主体的におうちの食べ物の「もったいない」をいっぱい集め、困っている子どもたちに協力団体を通じて届け、「ありがとう」を受け取る、「助け合いの学びの機会」をつくることを重視し、常滑市内のほとんどの小中学校に回収ボックスを設置させていただきスタートしました。また7月26日(土)・27日(日)にはイオンモール常滑の皆さまご協力のもと、子ども向けの「食品ロスイベント」を実施。9月にはインフォメーションセンター横に回収ボックスも設置させていただきました。この事業をきっかけとして、食品ロスと生活困窮者支援について共感の輪が広がっていければと考えています。活動の詳細はHPで随時UPしていますので、ぜひご注目ください。



事業レビュー② 夏休みラジオ体操 今年度は2,223名の皆さんに ご参加いただきました。

本年度は青海ボランティア隊地域交流促進事業として、7月21日(月)～27(日)、そして8月18日(月)～24日(日)の計14日間、「夏休みラジオ体操」を毎朝6時30分から青海こども園にて実施しました。参加者は昨年をなんと528名ほども上回る2,223名(平均158.8名/回)と、過去最大の参加人数となり、下は未就学児童から、中高校生、さらにはお年寄りまで、みんなで地域交流をしながら楽しくラジオ体操を行いました。何かと生活のリズムを崩しやすい夏休み中の子どもたちにとっては良い習慣にきっとなったのではないかでしょうか。今回も宮山、青海、大野、小倉、北汐見から多くの親子連れの皆さんにご参加いただきました。昨年に引き続き5回目となったこの事業ですが、来年も継続事業として、ぜひ行っていきたいと思います。多くの皆さまのご参加、ありがとうございました。



後援: 宮山区

事業レビュー③ 無料住民電動小型モビリティ講習会&貸出事業 多屋団地にてスタートしました。

青海ボランティア隊交通弱者移動支援事業として昨年度に青海町で実施した「近距離移動用電動小型モビリティ」の利用推進を目的とした講習会&貸出しを4月から多屋団地にてスタートさせました。昨年度取りまとめたモデルフローにそって、免許を返納された高齢者の方々が安心安全に乗っていただけるよう、多屋団地の町内会の役員の皆さんとともに本年度いっぱい開催します。



電動小型モビリティ実証実験機寄贈:西田コンサル不動産株式会社/阿久比グリーン株式会社/三菱UFJ銀行 半田支店

事業レビュー④ 親子ビーチクリーン ウォーキングを10月5日(日)に 開催しました。

後援: 常滑市、常滑市教育委員会
特別協力: 大野小学校 とこなめ観光協会大野支部



本年度は青海ボランティア隊子どものみらい応援事業として、10月5日(日)に開催しました。雨天決行の覚悟でのぞみましたが、まったく雨に降られることもなく活動しやすい日和となり、おかげさまで105名もの親子が参加してくれました。AアスリートコースとBチャレンジコースとCゆっくり楽しむコースの3チームに分かれ、海岸付近や道路のゴミ拾いを行いました。中には、なんでこんなものが?と思うような大きなゴミもありましたが、みんなできちんと分別作業を行い、その後恒例のカレーライスとサラダを食べながら楽しく交流しました。小さいころから海が大好きで、生き物が「人間が出したゴミで命を落としてほしくないし、ひとつでも多くの命を救いたい」と今回参加のきっかけをみんなに話してくれた中学生の想いがほんの少しでも実現に近づく一助になればと感じました。来年度も継続して実施していく予定です。

事業レビュー⑤ 無料住民バス2025年度運行 7年目の運行スタートしました。

住民の生活のための移動手段を確保するために運行を続けている「無料住民バス」ですが、本年度で7年目となりました。利用者の年代は70～90代で全体の98.3%を占め、輸送実績は12月末現在で昨年よりも約70件増の1,289件となっています。昨年と利用目的の傾向は変わりませんが、大野、西之口、蒲池、榎戸、多屋などの利用者が増加傾向で、全体の25%を占めるまでになりました。



無料住民バス運行協力:サンレー交通株式会社